

Sommerferien im Jugendhaus CUBE!



...hier war einiges los! In den letzten drei Ferienwochen nahmen jeden Tag fast 20 Kinder an unserem Programm teil.

Begonnen hat das Programm mit der „Grünen woche“. Es wurden Blumen gepflanzt und Müll in Altbach gesammelt - erstaunlich, wie viele Müllsäcke gefüllt werden konnten... Besonders spannend und interessant waren die Besuche in der Nymphaea, der Ausstellung zum Thema Nachhaltigkeit „was macht die Kuh im Kühlschrank?“ und des Bioladens in Altbach.

In der zweiten woche hieß es: „Rund um Altbach!“. Auch in der eigenen Gemeinde gibt es viel neues zu entdecken. Die Bücherei durften wir bei einer spannenden Rallye kennenlernen, im Seniorenheim wurde zusammen mit den Bewohnerinnen und Bewohnern fleißig gebastelt und gespielt. Im Rathaus stand dann unser Bürgermeister Herr Funk den Kindern Rede und Antwort. Bei der Reporter-Tour und einer Rallye durch Altbach konnten wir uns nochmal ein etwas anderes Bild von unserer Gemeinde machen.



In der letzten woche ging es dann sportlich zu. Die Kinder bemalten eigene Turnbeutel, zeigten ihr wissen beim Sport-Quiz, durften sich auf dem Spielplatz in Plochingen austoben, mixten Fitness-Shakes und kreierte leckere gesunde Snacks. Beim Minigolf spielen und der großen CUBE-olympiade konnten dann alle nochmal ihr Können unter Beweis stellen.



vielen Dank für die abwechslungsreichen Ferien mit euch!

Euer CUBE-Team
 Steven Schubert & Magdalena Kugler

Wir sind eine Einrichtung des
 Kreisjugendring Esslingen e. V.